



おかげさま

原中学校便り R4.9.2
No.5 文責 古清水 巍

2学期スタート ~我今何を為すべきか~

諏訪地区では一番遅くに夏休みに入り、一番遅く8月23日に2学期をスタートさせた本校は、現在、生徒の元気な声が校舎内に響いています。夏休み中に新型コロナウイルス感染症の感染警戒レベルが6となり、現在でも予断を許さない状況ですが、感染症対策に気を配り生活を送っています。

始業式では、「我今何を為すべきか」「目標は小刻みに」の2つについて話をさせていただきました。

<我今何を為すべきか>

この2学期、各学年成し遂げられると良いことがある。それらが達成できるように、日々を過ごしてほしい。学校という集団生活が求められる場において、なかなか自分の思う通りにはいかない部分もあるが、今自分ができる行動を見せてほしい。感染症対策も同様である。2学期には、もみの木祭、修学旅行を予定している。みんなで安心し充実した取り組みにするためにも、望ましいと思われる生活を送りたい。

<目標は小刻みに>

3年振りに強歩大会を実施する。「いやだ」と思う人もいる。その気持ちに打ち克つてほしい。順位云々ではなく、自分の目標が達成できるように頑張ってほしい。そのためにも、小さな目標を掲げ、その目標の達成を積み重ねられると良い。

これは、強歩大会だけではなく、部活や日頃の生活や学習でも同じである。

2学期、大きな病気やけがをすることなく、日々充実できる時を過ごしていこう。

現状を見れば、新型コロナウイルス感染症には、いつ誰が感染しても不思議ありません。知り合いの方が感染したということも珍しくなくなっています。しかし、今後もできる感染症対策は実施していきます。ご協力をお願いします。

強歩大会の実施に向けて

新コースでの強歩大会を、3年前から計画していました。本年度そのコースでの強歩大会を開催することになりました。

期日 令和4年10月 5日(水) 予備日 10月 6日(木)

コース 原中学校発着 10kmの新コース

準備 9/8～ 全校において走り込みを実施

PTA・学校応援団の皆さんに補助を依頼

9/22 強歩大会打ち合わせ会

自分の目標を掲げ、自分のペースでコースを攻略してほしいと思います。

※コースの確認は何度も行っています。草刈りなど各地区で行っていただいており、感謝です。

もみの木祭開催へ

生徒会最大のイベントであるもみの木祭開催のために、役員はもちろんのこと各委員会において活動を進めています。

開催期日 令和4年 9月30日（金）

昨年度に引き続き一日開催となります。みんなが完全燃焼できるようにと、内容を吟味しています。

感染症対策を講じ、保護者の方に来校いただくためにはどうしたらよいかを、考えています。



南校舎に掲げられた開催を予定する看板

授業の充実に向けて

2学期は、授業の充実をより図っていきたいと思います。生徒の皆さんには主体的に活動をしてもらえるようにと考えています。外部より指導をいただける方を招いての研修会も開催しています。



保体科：ソフトボール チームで協力して



社会科：新聞を使った授業工夫

村の配慮をいただく中で、一人一台のタブレットが用意されています。授業でも当たり前に使用されています。そのより良い利用について、研究を進めています。

修学旅行実施へ

コロナ禍での心配はつきませんが、奈良・京都への修学旅行を計画しています。

期 日 10月11日～13日

目的地 奈良・京都

万が一の時のために、様々な対応を想定しての実施となります。保護者の皆様に、ご理解・ご協力いただき実施させていただきます。

学校応援団への協力を

「広報はら」においても、定期的にお知らせしていますが、学校応援団として多くの方にご協力いただいています。

原中ならではの活動をこれからも継続実施できるように、無理のない範囲でご協力をお願いできればと思います。

- 家庭科ミシン学習協力（～10月）
- ブドウ栽培への協力（一年中） 等